

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第7号
令和元年7月19日発行
文責 中村

日奈久プライド「えがお・やるき・げんき」

大きく成長した1学期でした。楽しい夏休みを過ごしましょう



今日で、1学期が終了しました。子供達、全員元気で夏休みを迎えられることを本当にうれしく思います。保護者の皆様、地域の皆様にはいつも温かく見守っていただき本当にありがとうございます。皆様のご協力で、子供達は伸び伸びと明るく学校生活を送ることができました。

この1学期の子供達は体はもちろんのこと、全員が勉強面も運動面も、そして心も大きく成長しました。何事も、多少の厳しさを乗り越えながら、懸命に取り組む子供達の姿は、人の心を打ち、私達を幸せな気持ちにします。この1学期間、日奈久小の子供達のおかげで、私は、毎日毎日幸せな日々でした。明日から夏休みです。健康と安全に留意して、楽しい夏休みを過ごして下さい。そしてまた、2学期に元気で会いましょう。

私たちの人権宣言：みんなが明るく、自分らしく暮らしていくために

7月12日（金）の命の日集会は、各学年の「私たちの人権宣言」を発表しました。誰もが明るく、また自分らしく過ごすためには、お互いが、自分のことだけでなく、お互いのことを思いやって過ごしていくことが大切です。子供達は、自分達のくらしの中で何が大切なことなのかを考え、宣言した理由もつけて話をしてくれました。益々明るい日奈久小になるよう、この宣言をみんなで実行していきましょう。



各学年の人権宣言

- 1年「わるいことをしたら、すぐにごめんなさい」
- 2年「じぶんがされたら、どんなきもちになるか考えて行動できるようになります」
- 3年「友だちのきもちを考えて、えがおになる言い方をします」
- 4年「相手の立場になって気持ちを考えて行動しよう
・やめよう無視、暴力、ひそひそ話・広げよう、助け合いふわふわ言葉」
- 5年「みんなが幸せになるように、思いやりとやさしさを支え合います」
- 6年「1つ：いじめや差別をなくし友だちと仲よくします。 1つ：おたがいをよく知り、友だちを大切にします。 1つ：平和の大切さをみんなに伝えていきます。」



夏休み中の行事のご案内

- 7月23日（火）に八代市公民館（旧パトリア千丁）で八代市童話発表会が行われます。日奈久小からは4年の本村紗奈さんが代表として出場します。午前の部16人中の14番目です。本の題名は「忘れたっていいんだよ」です。紗奈さんががんばって下さい。
- 7月25日（木）に八代市小・特別支援学校（小学部）音楽会が行われます。例年の会場だった八代厚生会館が改修工事のため、本年度は八代市公民館（旧パトリア千丁）であります。日奈久小からは3、4年生が出場します。出場順は午後一番最後です。曲名は歌「スーパーカリフラジリスティックエクスピアリドーシャス」合奏「ミッキーマウスマーチ」です。心を合わせて素敵な演奏を会場に届けてくれることと思います。
- 先日チラシを配布しました通り、8月4日（日）に八代市公民館（旧パトリア千丁）で八代市PTA研究大会があります。本年度は、日奈久小学校PTAと第八中学校が発表校です。
是非とも保護者の皆様、応援に足をお運び下さい。日奈久小学校PTAの発表は14:40からとなっています。よろしくお願ひします。



お知らせ

- 8月から12月中旬くらいにかけてプール側で、ブロック塀の耐震工事に併せて道路の拡幅工事が行われます。工事車両の出入りや、道路の通行不可が考えられます。学校では子供達の安全を第一に考えて対応して参りたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。
- 8月18日（日）午前7時から、PTA資源回収があります。詳細は、先日配布したプリントをご覧ください。ご協力をよろしくお願いいたします。